



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 105 m²

 Référence
 86458197

 Prix
 955 000 €

Villefranche-sur-Mer Appartement à vendre (06230)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans une résidence de standing recherchée, sécurisée et dotée d'une piscine avec pool house, découvrez ce superbe appartement-villa de 105 m² (loi Carrez), pensé pour conjuguer élégance et confort de vie. Baigné de lumière grâce à son exposition plein sud, il offre une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et le Mont Alban. Son agencement sur deux niveaux confère à ce bien une véritable allure de villa. Au premier niveau, un vaste salon cathédrale d'environ 40 m² s'ouvre sur une profonde terrasse, idéale pour profiter du climat méditerranéen. La cuisine indépendante, parfaitement équipée ...

Nestled within a highly sought-after and secure residence with swimming pool and pool house, this elegant 105 m² (Carrez law) duplex apartment offers the perfect blend of comfort and refinement. Flooded with natural light thanks to its full south-facing exposure, it boasts breathtaking panoramic views over the Mediterranean Sea and Mont Alban. Its layout across two levels gives it the charm and feel of a private villa. On the main level, a spacious cathedral-style living room of approximately 40 m² opens onto a deep terrace, ideal for enjoying the Riviera's climate. The independent, fully ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





